



インスピレーションになるう

WEEKLY REPORT

高松東ロータリークラブ 週報

会長:東 圭介 幹事:穴吹 朋士



高松東ロータリークラブ

プログラムのご案内

今週

(創立第2452回) 平成31年04月09日

卓話 回顧録第3弾
「私が経験した行政の最悪な対応」

公共イメージ委員会
委員長 市原行富 君

次週

(創立第2453回) 平成31年04月16日

客話 「バングラデシュの少数民族の村に学校を」

aste(アステ)
代表 田中志保 様

前週例会レポート

創立第2451回例会出席報告 平成31年04月02日

前々回の訂正	会員総数(名誉会員を除く)	出席免除会員
03/09 100% 03/19 100%	52名	(a)0名 (b)8名
出席計算に用いた会員数	出席会員数	出席率
50名	36名	72.00%

会長報告

昨日から新年度がスタートし、新元号「令和」の発表がありました。
この改元発表の報道や新聞号外の奪い合い、発表を見守る人々の様子など見ていますと、元号がわれわれ日本人の意識・生活・文化等に如何に強く根付いているかを改めて思い知りました。
当クラブでは平成最後の例会が今日を含めて4回あり、最後の例会は親睦活動例会です。
31日の日曜日は、徳島での地区協議会ご出席のメンバーの皆さん、お疲れさまでした。
全体会議の最後には徳島プリンスRCのメンバー一堂による地区大会のPRがありました。
日程は11月22日(金)からの3日間です。23日の土曜日が勤労感謝の日で祝日になるその土日が本会議です。
特に最終日の24日には、今度はわがクラブが行う地区大会のPRがございませう。あと7か月ほどでやってまいります。
メンバー皆様のおかれましては、まず11月23・24日の予定を確保していただきますとともに、これから一致団結して進めていくことをお願いしたいと思います。

来訪ロータリアン(1名)

高知北RC 吉村保利 君